

Hans-Joachim Hochradl

1954 geboren in Wendlingen am Neckar lebt und arbeitet dort

Studium 1979 – 1980 •Keramik an der Freien Kunsthochschule Nürtingen bei I. Schenk-Ruff

Einzelausstellungen

(Auswahl) 2012 · Galerie der Stadt Wendlingen am Neckar 2007 · Städtische Galerie Filderstadt · Kreuzkirche, Nürtingen 2005 · Galerie im Künstlertreff, Stuttgart 2004 · Kornhaus, Kirchheim u.T. 2003 · Stift, Millstatt, Österreich 2001 · Steingießerei, Kulturpark Dettinger, Plochingen 2000 · Landtag Baden-Württemberg

Gruppenausstellungen

(Auswahl) 2017 · Positionen, Wendlingen 2015 · heute hier morgen dort, Stipendiaten des Landkreises Esslingen zeigen ihre Kunst, Landratsamt Pruszków, Polen 2014 · heute hier morgen dort, Municipal Gallery, Givatayim, Israel 2002 · Alba la Romain, Frankreich · Lyon-Chaponnay,

1998 bis 2001 Frankreich

Stipendien, Preise 1998 – 2001 · Atelierstipendium Landkreis Esslingen